

女子バレー部

現部長 徳廣 美沙
前部長 菅野 里奈
顧問 風上 先生

女子バレー部は十名で活動しています。二年生は五人です。格好いいプレーを見せてくれたり、お腹が痛くなるほど笑わせてくれたり、尊敬できる素敵な仲間です。一年生も五人います。仲が良くていつも賑やかで楽しそうです。良い後輩を持ったと思います。

風上先生はいつも私達に「自分のやるべきことをやれ」と仰います。これはコート内外どちらでも大切なことです。仲間のために自分が何をすべきかを常に考えることで練習が効率良く行え、また、試合での連携も良くなります。そういう意意識から生まれるプレーの積み重なりでラリーを制した時に、私は最高の喜びを感じます。この喜びは大人になつたら二度と味わえないかもしれません。高校生の今だからこそ手に入れられるのだと思うと、やはりバレーを続けて良かったと感じます。

そして、六人の先輩達へ。いつも一生懸命で優しく、温かい先輩達はずつと私の目標で、憧れます。今でも先輩達のプレーする姿を思い出します。私がキャプテンとしてやつてこれたのは、支えてくれた先輩達がいたからです。素晴らしい先輩達に出会えてとても幸せです。本当にありがとうございました。

